

Et in Pugna est

Le combat n'est pas terminé

La trahison de l'Empereur semble avoir fonctionné, pour le moment. Les dieux ont beau avoir "chutés" ça n'a été que pour laisser place à de nouveaux et de plus grands dangers...

Nous, fidèles priants à travers les âges continuons de croire en nos maîtres et de les prier, ils n'ont pas dit leur dernier mot, des Reliques datant des premiers temps ont été découvertes, les fragments de la flamme pure sont encore et toujours divisés à travers l'univers, ces sources de puissances mélangées à nos reliques permettraient de ramener nos Dieux, nous n'abandonnerons pas.

Les Anciens, ces sales traîtres sont presque tous éteints, la plupart ont été découverts et abattus avec ferveur, mais le travail n'est pas encore terminé, il en reste encore cachés à travers la galaxie et sûrement plus loin encore. Si les dieux ont chutés, en quoi les mortels ont-ils encore besoin de ces derniers ? Leur hypocrisie sera exposée au grand jour.

Je suis né ainsi, je suis l'un des rares descendants des quelques mages qui ont survécus à la "Purge" je n'y peux rien, je n'ai jamais demandé à avoir ce don, mais si ces sales inquisiteurs pensent me dérober ce don, ils peuvent bien se mettre leurs saintes cornes où je le pense, ce pouvoir est mien et le restera jusqu'à ma mort, la magie est "obsolète" ? Vous voulez dire que c'est la seule chose que vous ne réussissez pas à contrôler à travers cet univers ! Mais bref, je ne me laisserai pas faire, je trouverai un "vrai" mage, qui m'enseignera comment faire usage de ce don à bon escient, contrairement à ces prétendus mages de la GGM.

Les troupes de l'Empereur sont encore une fois en train de faire un raid dans notre quartier, nous ne voulons que la paix et la tranquillité ! Nos Dieux sont morts, mais pas nos valeurs, ils peuvent bien nous laisser en paix suivre nos anciennes traditions !? "Ils sèment la pagaille" Ils peuvent bien parler ! Qui ne sèmerait pas la pagaille après s'être fait menacer à bout portant par une mitrailleuse tellurique simplement à cause qu'on porte encore nos symboles fièrement ? Avant que ce soit une religion, c'était notre voie, nos valeurs, notre mode de vie, pourquoi désirent-ils nous l'arracher aussi ?

Ce satané Empereur ! J'ai entendu dire que ces plans "Naturels" servent avant tout à ses vacances, à lui et à ses "favoris" pour se la couler douce pendant que nous vivons dans ces sales plans de merde ! Il n'y a presque plus rien à chasser, j'ai faim, moi et quelques gars nous nous montons une expédition pour aller se faire une petite partie de "chasse" sur Naturae, j'ai entendu dire que des créatures incroyables regorgeants de magie habitent cette planète, je paie mes taxes, pourquoi n'aurais-je pas droit moi aussi à la part du lion ?

"Le blocus impérial" quelle blague ! L'Empereur interdit tout vaisseau non cautionné par lui-même ou ses Officiers de traverser les limites de notre galaxie, pour qui se prend-il ? Je suis un grand archéologue, un explorateur ! Et maintenant parce que je ne pense pas comme son "Éternel" j'ai été radié et suis considéré maintenant comme un contrebandier ? Un hérétique ? Croyez-moi ! La galaxie est grande et ce n'est pas la flotte impériale qui m'empêchera de découvrir une faille et d'aller trouver mes réponses à travers l'univers, la vérité, pas celle de ce tyran !